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Depuis 10 ans, Dan Perjovschi passe d’un mur à l’autre (en tombant parfois 
au sol ou même suspendu au plafond), racontant le monde qui nous entoure. 
Comme il le dit lui-même, s’il le dessine, c’est qu’il le comprend. Le style est 
anarchique, sans structure apparente. Une sorte de jazz visuel. D’une décision 
de portée mondiale au goût du premier café du matin, la distance se mesure en 
centimètres. Dessin après dessin, Perjovschi tisse la grande histoire du monde 
contemporain. Avec humour, ironie et empathie, n’ayant besoin de personne et 
sans règles prédéfinies. Free Style.

Free Style  est la deuxième exposition personnelle de Dan Perjovschi à la 
galerie Michel Rein. L’artiste interviendra directement sur les murs de la galerie 
autour de sujets d’actualité aussi variés que la crise, le Président de la Républi-
que, le marché de l’art, l’Obamania, le nouveau capitalisme, etc...

Dan Perjovschi  mixe dans ses oeuvres le dessin, la caricature et le graffiti, des-
sinant à même les murs des galeries et des musées. Ses dessins ont pour sujet

les évènements politiques, sociaux et culturels. Il a activement participé au développement de la société civile en Roumanie, notamment à 
travers son implication dans la revue culturelle Revista 22.  Il a exposé dans de nombreux musées prestigieux (le Centre Pompidou et le MOMA 
en 2007, la Tate Modern en 2006, le Musée d’Art Moderne de la Ville de Paris en 2005) et manifestations internationales (Biennale de Moscou 
et Biennale de Venise en 2007, Manifesta en 1998). Dan Perjovschi a représenté la Roumanie à la Biennale de Venise en 1999. 

For about 10 years Dan Perjovschi has been jumping from one wall to another (some time falling on the floor or floating from the ceiling) 
story-telling the world around us. As he says, if he draws it, he understands it.  The style is anarchic with no apparent structure. A sort of 
visual jazz. From international world-affecting decision to the taste of the morning coffee, the distance is measured in centimeters. Drawing 
after drawing, Perjovschi is knitting the big narrative of the contemporary world. With humor, irony and empathy, needing no one and obeying 
no rules. Free style.

Free Style is Dan Perjovschi’s second solo show at galerie Michel Rein, for which he will draw ont the walls of the gallery. He will deal with 
diverse subjects, such as the economic crisis, the President of the Republic, the art market, Obamania or capitalism shaking, etc.

Dan Perjovschi is a visual artist who mixes drawing, cartoon and graffiti. He develops his practice onto the walls of museums and galleries all 
over the world. His drawings comment on current political, social or cultural issues. He has played an active role in the development of civil 
society in Romania , through his editorial activity with Revista 22 cultural magazine in Bucharest. Dan Perjovschi has been featured in many 
exhibitions in prestigious museums (the Pompidou & MOMA in 2007, Tate Modern in 2006, Musée d’Art Moderne de la Ville de Paris in 2005) 
and internationals events (Moscow Biennal & Venice Biennal in 2007, Manifesta in 1998). Dan Perjovschi represented Romania at the 1999 
Venice Biennale. 
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Artiste en résidence aux Récollets dans le cadre du programme de résidence de la Ville de Paris - Ministère des Affaires étrangères et européennes / 

Artist in residency at the Recollets, a residency programme of the City of Paris and the French Ministry of Foreign and European Affairs

Dan Perjovschi participe actuellement à l’exposition «Frontières invisibles» au Tri Postal jusqu’au 12 juillet 2009 dans le cadre de Lille 3000 / 

Dan Perjovschi  is currently participating to the exhibition «Frontières invisibles»  at the Tri Postal until July, 12th 2009 at the occasion of Lille 3000.
Ouverture exceptionnelle de la galerie dimanche 26 avril, 11h-19h pour la Force de l’Art (artistes de la galerie présents dans la Force de l’Art : ORLAN, 

Didier Marcel) / The gallery will be open at the occasion of La Force de l’Art on Sunday, April 26th, 11 am - 7 pm (artists of the gallery featured in La Force 
de l’Art : ORLAN,  Didier Marcel). 




